

Kinder der Prof. Jakob Muth Grundschule laufen für Kinder

Spendenlauf für die Aktion gegen den Hunger

Gimbsheim. Großen Einsatz zeigten die Schülerinnen und Schüler der Prof. Jakob Muth Grundschule bei ihrem Spendenlauf für die Aktion gegen den Hunger. Weltweit können sich Schulen an dieser Aktion beteiligen, um dem Ziel - einer Welt ohne Hunger- einen Schritt näher zu kommen. Verbunden mit dem Spendenlauf war eine Informationsveranstaltung im Vorfeld, in der die Schülerinnen und Schüler erfuhren, wie die Spendengelder eingesetzt werden. Sie lernten viel über die Krankheit „Unterernährung“, wie diese von Ärzten im afrikanischen Land Tschad festgestellt wird und welche Sondernahrung die unterernährten Kinder zu sich nehmen müssen, um wieder gesund und kräftiger zu werden. Mit dem Lauf konnten die Gimbsheimer Grundschulkinder Selbstwirksamkeit erfahren – sie erliefen die stattliche Summe von 4268,81 Cent und überreichten einen riesigen symbolischen Scheck in der letzten Schulwoche vor den Sommerferien an die Regionalreferentin Kira Malcherowitz, die diesen dankbar entgegennahm. Ganz herzlichen Dank an alle, die diesen Spendenlauf unterstützt haben!